

Pressemitteilung Nr. 68

22. Dezember 2025

Auftakt ins Jubiläumsjahr: Die große 800-Jahre-Stadtwette auf der Parchimer Eisbahn

Parchim. Die Kreisstadt Parchim feiert im Jahr 2026 ein ganz besonderes Ereignis: 800 Jahre Stadtrecht. Um dieses historische Jubiläum gebührend und mit einer ordentlichen Portion Gemeinschaftsgeist einzuläuten, ruft Bürgermeister Dirk Flörke zu einer entsprechenden Stadtwette auf der Parchimer Eisbahn auf. Die Herausforderung: Ein Lichtermeer in Form der „800“.

Die Wette gilt: Der Bürgermeister wettet, dass es die Parchimerinnen und Parchimer – gemeinsam mit allen Gästen der Stadt – schaffen, am 04. Januar 2026 um 15:30 Uhr mindestens 200 Personen auf das Eis zu bringen. Das Ziel ist es, gemeinsam eine riesige, leuchtende „800“ zu bilden.

Besonders stimmungsvoll: Jeder Teilnehmende kann in der abendlichen Stimmung zwischen Parchims historischen Gebäuden eine Taschenlampe bzw. das eigene Handy in der Hand halten. Dieses leuchtende Bild der Gemeinschaft wird per Drohne aus der Luft festgehalten und soll als offizielles Startsignal in das Festjahr um die Welt gehen.

Wetteinsatz mit Augenzwinkern: Union-Herz trifft Hansa-Trikot. Bürgermeister Dirk Flörke zeigt sich siegessicher, ist aber bereit, im Falle einer Niederlage einen für ihn „schmerzhaften“ Preis zu zahlen. Sollten sich weniger als 200 Menschen auf dem Eis einfinden, löst er seinen Wetteinsatz sportlich ein: Als bekennender und leidenschaftlicher Fan des FC Union Berlin wird er in ein Trikot des Rivalen Hansa Rostock schlüpfen und in dieser Kluft drei Ehrenrunden über die Eisbahn drehen.

„Ich setze voll auf den Zusammenhalt unserer Parchimer. Lassen Sie uns gemeinsam ein stimmungsvolles Zeichen für unsere 800-jährige Geschichte setzen – und mir nebenbei den Auftritt im Hansa-Trikot ersparen!“, so Dirk Flörke mit einem Schmunzeln. Sollte der Aufruf des Stadtoberhauptes nicht ausreichen, werden hoffentlich die bereitstehenden kostenlosen Heißgetränke, für alle auf dem Eis, die Fläche füllen.

Informationen für Teilnehmende:

Wann: 04. Januar 2026, Treffpunkt ab 15:00 Uhr, Beginn der Formation um 15:30 Uhr

Wo: Eisbahn auf dem Schuhmarkt.

Mit zu bringen: Gute Laune und (idealerweise) eine Taschenlampe oder ein Smartphone

Bildunterschrift 1: Auf der Eisbahn im Stadtzentrum Parchims soll am 4. Januar eine riesige 800 erstrahlen. (Axel Schott, Stadt Parchim)

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301

presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/stadt_parchim/